



Lancement de l'appel à projet « Réinventons nos cœurs de ville » L'Îlot 9, un projet innovant et vitrine aux portes de Paris et de la Champagne

Suite au lancement de l'appel à projet « Réinventons nos cœurs de ville » par le Ministère de la Cohésion des Territoires et des Relations avec les Collectivités Territoriales, qui invitait les Villes labélisées Cœur de Ville à proposer un projet sur un îlot urbain stratégique en cœur de ville, la Ville de Château-Thierry lance le 12 juillet 2019 sa consultation pour son appel à projet pour concevoir et mettre en œuvre un projet immobilier innovant sur son îlot 9, situé sur l'île, au cœur de son centre-ville.



Cet appel à projet s'adresse à des équipes pluridisciplinaires composées d'opérateurs

immobiliers, investisseurs, architectes, urbanistes, paysagistes, programmistes qui devront proposer un projet et remettre une offre détaillée en accord avec les ambitions de la Ville. **Ce site sera, pour Château-Thierry, emblématique du renouveau du territoire.** Les groupements ont jusqu'au 15 décembre 2019 pour

remettre leur candidature. A l'issue du processus, un contrat de vente sera conclu avec le groupement lauréat.

Informations et dossier de consultation à télécharger sur le site Internet de la ville de Château-Thierry (Page Marché public) : <https://www.chateau-thierry.fr>

